

Der MGV Sugambria 1946 Hildfeld zwischen 1970 und 1995

Auch in den letzten 25 Jahren hat sich der MGV Sugambria Hildfeld rege am Vereinsleben in der Gemeinde Hildfeld beteiligt.

Bei Dorffesten, Geburtstagen, Altentagen und Konzerten werden die Vorträge des Männergesangvereins immer gerne gehört.

Dabei hat sich die Zahl der aktiven Sänger, entgegen dem allgemeinen Trend bei Männerchören, in den letzten 25 Jahren auf heute 45 erhöht. Bei den Proben sind durchschnittlich 30 Sänger anwesend.

Herausragendes Ereignis in den letzten Jahren war das 25jährige Jubiläum im Jahre 1971 mit einem großen Festwochenende. Auch das mit vielen befreundeten Chören gefeierte 40jährige Jubiläum im Oktober 1986 war ein voller Erfolg.

Regelmäßig nimmt der Chor an den Stadtmusikfesten der Stadt Winterberg, sowie an den angebotenen Wertungssingen des Kreis Sängerbundes und an Sängerfesten in der näheren und weiteren Umgebung teil.

Traditionell veranstaltet der MGV an jedem zweiten Augustwochenende sein Kartoffelbraten am Grillplatz im Grund. Dieser Grillplatz wurde in Eigenleistung von den Sängern anlässlich des Wettbewerbs „Unser Dorf soll schöner werden“ erstellt und erweitert. In den letzten Jahren ist eine neue Thekenanlage mit Überdachung hinzugekommen.

Bereits schon jetzt laufen die Vorbereitungen für das 50jährige Jubiläum, das im nächsten Jahr gefeiert wird.

Um die Probenarbeit noch besser gestalten zu können, wurde ein neues Klavier angeschafft. Außerdem wurden im Laufe der Jahre einheitliche Krawatten und Blazer eingeführt.

Geprobt wird schon seit jeher im Saal der Vereinsgaststätte. Nachdem im Mai 1976 die Gaststätte Sengen geschlossen wurde, war der Gasthof Haus Bergfreund das Vereinslokal. Seit Juni 1982 wird die Probe dienstags im Gasthaus Padberg-Wilken abgehalten.

Als Otto Reimann 1975 sein Amt als Chorleiter niederlegte, konnte Josef Butz aus Winterberg als Dirigent gewonnen werden. Dieser übt das Amt nunmehr seit über 20 Jahren mit Erfolg aus. Unter seiner Leitung ist der Chor bemüht, durch Einstudierung und Proben sein Repertoire ständig zu erweitern und zu verbessern.

Durch Teilnahme an Vizechorleiterschulungen des Kreis Sängerbundes steht Edmund Padberg als Vertreter des Chorleiters zur Verfügung.

Die Geschicke des Vereins leitet seit 30 Jahren ununterbrochen Josef Padberg als 1. Vorsitzender.

Der gesamte Vorstand im Einzelnen:

Chorleiter: Josef Butz

1. Vorsitzender: Josef Padberg

2. Vorsitzender: Edmund Padberg

Kassierer: Erich Kroll

Schriftführer: Hans Dahlhof

Notenwart: Hubert Appelhans

Fahne: Hugo Padberg, Alfons Sauerwald

Die aktiven Mitglieder:

1.Tenor 2.Tenor

Padberg Josef(Kors) Padberg Paul
Sauerwald Werner Sauerwald Herbert
Padberg Josef(Tewes) Padberg Heinz
Sauerwald Alfons Kaspari Helmut
Padberg Horst Fransen Thomas
Padberg Edmund Sauerwald Ludger
Dalhof Hans Konietzko Harry
Appelhans Hans-Joachim Hankeln Daniel
Kaminski Harry Sudau Günter
Padberg Karl-Heinz
Sauerwald Dieter
Sauerwald Klaus

1.Bass 2.Bass

Sauerwald Heinrich Appelhans Heinrich
Appelhans Gerhard Padberg Hugo
Thiel Alfred Sauerwald Ludwig
Thiel Ernst Wiese Franz
Padberg Dieter Appelhans Hubert
Kroll Erich Schössler Leo
Padberg Friedhelm Kaiser Karl-Josef
Padberg Hubert Frese Wilbert
Döring Winfried Schellhorn Günter
Doll Alfred Kirschner Ingo
Padberg Lothar Becker Ralf
Tenhagel-Thies Michael Sauerwald Gerd